

Weinberghalle geht in den „Urlaub“

Der TSV Frieda lädt zu zwei Tagen Faschingspaß

Am 10. und 11. Februar ist es wieder so weit. Der TSV Frieda lädt zum Fasching ein. Nachdem die Veranstaltung, aufgrund der geplanten Umbaumaßnahmen, zu Beginn noch ungewiss war, konnte nach Bekanntgabe des Baubeginns nun doch alles in die Wege geleitet werden. Unter dem Motto „Urlaub – Ab in den ‚Urlaub‘, liebe Weinberghalle“ wird in der passend zum Motto geschmückten Weinberghalle wieder ordentlich gefeiert.

Unter diesem Motto will der TSV Frieda „seine“ Halle in die geplante Pause schicken. Denn von April bis voraussichtlich September wird die Weinberghalle aufgrund von Sanierungsarbeiten geschlossen bleiben. Am Samstag erwarten die Besucher eine bun-

te Mischung aus Showtanz, Sketchen, Cocktailbar und guter Musik. Die Soundbrothers aus Grebendorf, Sascha Hobbie und Patrick Hehling, bekannt von der Hitparade International oder der Friday-Night-Party, werden, wie auch in den vergangenen Jahren, für eine super Stimmung und eine volle Tanzfläche sorgen. Los geht es am Samstag ab 20.11 Uhr, Einlass ist ab 19.30 Uhr. Nach dem unterhaltsamen Programm – das man sich auf keinen Fall entgehen lassen sollte – folgt wie immer eine ausgelassene Discoparty. Bunte Kostüme, auch passend zum Motto, sind gerne gesehen.

Am Sonntag stehen dann beim Kinderfasching wieder die Kinder an erster Stelle. Auch hier wird der TSV Frieda wieder sein Bestes geben, um

den Kindern einen wunderschönen Nachmittag zu bereiten. Showtänze, Kuchen, Pommes und Würstchen sowie Spiele und stimmungsvolle Musik warten auf die lachenden Gesichter. Einlass ist am Sonntag um 14.30 Uhr, bevor es dann um 15 Uhr losgeht. Der TSV Frieda freut sich auf viele Besucher.



Gute Unterhaltung und viel Spaß: Der TSV Frieda lädt Jung und Alt zur Faschingsparty in die Weinberghalle ein.

Foto: nh